

Se celebran las I Jornadas de Comunicación de los Fondos de Interior

By EL CONFIDENCIAL DIGITAL

Dec 17, 2021

Se celebran las I Jornadas de Comunicación de los Fondos de Interior

El pasado miércoles se inauguraron las I Jornadas de Comunicación de los Fondos de Interior por el Secretario de Estado de Seguridad Rafael Pérez Ruiz

En este evento, se han presentado los últimos proyectos de seguridad financiados por la Unión Europea, a través del Fondo de Seguridad Interior (FSI) y del Fondo de Asilo, Migración e Integración (FAMI) según ha asegurado COPE. Las Jornadas han tenido como fin dar a conocer los proyectos en **Seguridad** de los últimos años más destacados como el mantenimiento del **ABC System del Aeropuerto Adolfo Suárez o la lucha contra el abuso sexual infantil**. Han sido organizadas por la **Subdirección General de Planificación y Gestión de Infraestructuras y Medios para la Seguridad** y han asistido autoridades de la Comisión europea, representantes de empresas, beneficiarios del proyecto como son la **Policía Nacional o la Guardia Civil**.

A su vez, uno de los temas tratados ha sido la nueva web de los Fondos Europeos para la Seguridad Interior, en la que influyen los proyectos financiados por el **FSI, FAMI o IGFV**.

Artículo El Confidencial Digital